



Séjour au ski des 5e et 4e : présentation du Chalet de l'Ours

publié le 14/02/2014 - mis à jour le 23/09/2019

Lors de leur séjour au ski, les élèves du collège Romain Rolland ont été hébergés au Chalet de l'Ours à Espiaube, à quelques kilomètres de la station de Saint-Lary (Pyrénées).

On lui a donné ce nom car il y a un ours sculpté devant le chalet. Il est situé à 1600 mètres d'altitude.

Le personnel de l'établissement

Cinq personnes travaillent au chalet : Chantal, Manon, Josie la propriétaire, Émilie et Henri. Sam, le chien les accompagne au quotidien.

Le chalet

Les chambres abritent des groupes de filles ou des groupes de garçons de 4 à 6 personnes.

Le chalet dispose d'une salle de réunion équipée d'un baby-foot, d'une salle à manger, d'une salle de télé.

Alexis 5e A



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.